

Compte-rendu conseil de classe 5èmeB 2ème trimestre 14 mars 2017

Présents : Mme Moureau (CPE), Mme Roy (professeure principale et histoire-géographie), M. Ménager (technologie), Mme Caperan (espagnol), M. Haton (mathématiques), Mme Flament (français et latin), Dylan Chagneau(délégué d'élèves), Mme Gardette (AVS), Théo Delale (délégué d'élèves), Mme Etourneau (FCPE), Mme Gillot-Caron (AIPEM).

Excusées : Mme Langlais (arts plastiques), Mme Douence (Education musicale), M. Bouet (physique-chimie), Mme André (anglais)

Appréciations générales :

- **Anglais** : l'ambiance de la classe est agréable. Le travail est sérieux mais une baisse de participation en classe et une diminution de la concentration sont à noter. Trois élèves perturbent les cours. Moyenne de la classe : 12.4 Max : 18.7 Min : 8.7
- **Techno** : les résultats sont convenables. Bonne ambiance. C'est une classe avec laquelle il est agréable de travailler, dynamique. Ensemble bien. Moyenne de la classe : 11.8 Max : 19 Min : 4
- **Physique-chimie** : groupe qui fonctionne bien malgré une certaine agitation.
- **Mathématiques**: C'est correct. Selon les heures de cours, le comportement de la classe change : agitation et bavardages en fin de journée. Moyenne de la classe : 11.9 Max : 19.6 Min : 1.7
- **Français** : classe agréable, moins agitée qu'au premier trimestre. C'est une classe qui participe bien, active. Quelques élèves rencontrent des difficultés. Moyenne de la classe : 13.4 Max : 10.2 Min : 1.8
- **Espagnol** : moyenne identique au premier trimestre. Il y a une bonne tête de classe. Cinq élèves sont en grande difficulté. Moyenne de la classe : 11 Max : 20 Min : 4.7
- **Histoire-Géographie** : Les résultats sont moyens. Les élèves sont dynamiques en classe mais le travail à la maison est insuffisant. Manque d'apprentissage des cours. Moyenne de la classe: 10.6 Max : 17 Min : 7
- **Latin** : l'heure de cours a lieu le vendredi de 16h à 17h, c'est un horaire difficile. Les élèves sont agités. Le programme est identique au programme traité en 2 heures auparavant, il est donc difficile d'avancer. Moyenne de la classe : 13.3 Max : 19 Min : 18

Les professeurs de français, de mathématiques et d'histoire-géographie s'accordent à dire que les notions de base dans ces différentes matières ne sont pas bien maîtrisées par les élèves.

Les professeurs indiquent qu'il est difficile de travailler avec cette classe en fin de journée (fatigue, agitation...).

Mme Flament a évoqué le travail réalisé en EPI, à savoir la réalisation d'un jeu de société sur le thème du héros. Ce travail a été mené dans quatre matières :

- Mathématiques : création du schéma du plateau de jeu.
- Technologie : usinage du plateau.
- Français : recherche sur le thème du héros et création de cartes questions-réponses.
- Arts plastiques : création d'avatars.

Les parents sont conviés à venir découvrir le jeu, jeudi 22 mars au collège de 16h à 17h.

A l'issue de ce conseil, 4 élèves ont reçu les félicitations, 5 ont reçu les encouragements, 1 élève a reçu un avertissement au travail et 1 élève a reçu un blâme.
Trois élèves demandent le grec en 4ème.

Pour tout renseignement complémentaire, vous pouvez contacter les représentants de parents d'élèves :

Mme Gillot-Caron (AIPEM)
gillot.stephane@wanadoo.fr

Mme Etournau(FCPE)
katia.etourneau@live.fr